

## Disaksikan PP Muhammadiyah, Formatur Muktamar IPM Hasilkan Ketua Umum dan Sekretaris Jendral

Minggu, 04-12-2016

**JAKARTA, MUHAMMADIYAH.OR.ID** – Muktamar IPM yang diselenggarakan di Kota Samarinda pada 12-16 November lalu telah menghasilkan Sembilan nama formatur pada (16/11). Pemilihan Formatur Ikatan Pelajar Muhammadiyah (IPM) berdasarkan Hasil Muktamar IPM ke-XX dilakukan melalui *e-voting* di Samarinda Convention Hall, lantai 3, Jalan Wakhid Hasyim, Samarinda, Kalimantan Timur.

**BACA:** [Berikut Sembilan Nama Formatur Terpilih Muktamar IPM ke 20 Samarinda](#)

Hasil rapat formatur pertama dan kedua pasca-Muktamar dinilai menuai pro dan kontra. Maka tim formatur melakukan Rapat Formatur kembali pada tanggal 1 Desember 2016 di Kantor Pimpinan Pusat (PP) Muhammadiyah, Jakarta dengan difasilitasi oleh PP Muhammadiyah.

Menurut Velandani Prakoso, anggota formatur Muktamar IPM ke XX mengatakan bahwa pertemuan tersebut benar difasilitasi oleh PP Muhammadiyah, "PP Muhammadiyah memberikan nasihat kepada seluruh anggota formatur, PP Muhammadiyah kemudian menyerahkan sepenuhnya dan memberi kepercayaan kepada kami tim formatur untuk menyelesaikan hasil rapat formatur dengan baik secara mandiri", kata Velandani.

**BACA:** [Buka Muktamar IPM. Haedar: IPM Harus Punya Karakter Berintegritas dan Berkeadaban](#)

Khoirul Huda, Ketua Umum PP IPM Periode 2014-2016 saat diwawancarai website Muhammadiyah.or.id via telpon mengatakan PP Muhammadiyah yang hadir memfasilitasi tim formatur yakni Ketua PP Muhammadiyah yang membidangi Kaderisasi dan Ortom, Dahlan Rais, Sekretaris PP Muhammadiyah Agung Danarto, Bendahara PP Muhammadiyah Marpuji Ali, dan Ketua PP Muhammadiyah dr. Agus Taufiqurahman yang juga ikut mendampingi selama Muktamar IPM di Samarinda beberapa waktu lalu.

Ketua tim formatur, Abid Mujaddid saat dihubungi melalui pesan singkat mengatakan berdasarkan tanda tangan di Berita Acara, semua Formatur yang hadir setuju dengan hasil rapat formatur (1/12). "Semua sudah mufakat dan sepakat, penjelasan lebih lanjut akan diberikan oleh Tim Formatur setelah rapat Formatur selanjutnya yang rencana dilakukan pada 10 Desember 2016," ujar Abid yang juga Ketua umum PW IPM Kalimantan Selatan.

Sekretaris PP Muhammadiyah Agung Danarto mengatakan bahwa PP Muhammadiyah telah memfasilitasi formatur untuk melaksanakan dan menyelesaikan tugasnya yang belum diselesaikan, dengan tidak melakukan intervensi.

Agung meminta kepada tim formatur Muktamar IPM ke XX agar menyerahkan seluruh laporan hasil rapat formatur keseluruhan struktur lengkap sampai batas waktu tanggal 10 Desember 2016. "Hasil rapat formatur nanti masih akan dimintakan pengesahannya pada rapat pleno PP Muhammadiyah pekan depan," jelas Agung.

**BACA:** [Haedar: Alumni IPM IRM Perlu Tingkatkan Peran Sosial Kebangsaan](#)

Menurut berita acara rapat formatur Muktamar yang difasilitasi PP Muhammadiyah tersebut, bahwa hasil rapat tim formatur Muktamar IPM pada (1/12) telah mufakat menetapkan Velandani Prakoso sebagai Ketua Umum dan Hafiz Syafaaturahman sebagai Sekretaris Jendral PP IPM periode 2016-2018.

“Berita acara tersebut disaksikan sebagai saksi dan ditandatangani oleh Ketua umum PP IPM periode 2014-2016 M. Khoirul Huda dan Ketua PP Muhammadiyah, Dahlan Rais,” tutup Sekretaris Umum PP Muhammadiyah periode 2010-2015 tersebut.

**Red: Dzar Al Banna**